



**ENCUENTRO**

## Piden a jóvenes valorar importancia del voto

POR IVONNE MELGAR

*ivonne.melgar@gimm.com.mx*

En la apertura del evento Modelo de Naciones Unidas con alumnos de la Preparatoria Centro Universitario Doctor Emilio Cárdenas, (CUDEC), la diputada Karla Ayala Villalobos (PRI), presidenta de la Comisión de Juventud, habló de la importancia de ejercer el voto asumiendo que la decisión del futuro colectivo es una responsabilidad de todos.

Ante los estudiantes que participaron en el pleno del gran recinto del Palacio Legislativo de San Lázaro en este ejercicio parlamentario, la legisladora los convocó también a respetar las opiniones de los demás y a ejercer la tolerancia con quienes sostienen ideas diferentes a las propias.

“Muchas veces a los jóvenes nos tienen etiquetados en un estigma de que vamos a votar por un

candidato que sea influenciar o los jóvenes vamos a votar por una persona, una candidata que ya tuvo todo el poder y no hizo absolutamente nada bien”, expuso la diputada Ayala Villalobos.

“Hay que ponernos a pensar qué es lo que queremos, porque este futuro va a depender de todas y de todos nosotros. Es momento de que nuestra realidad social empiece a cambiar, pero siempre de la mano de nosotras y nosotros, porque por años nosotros como jóvenes hemos sido invisibles para el servicio público y para los gobiernos, y ya no más”, sostuvo la más joven de las parlamentarias de la actual legislatura.

En este ejercicio denominado Modelo Naciones Unidas CUDEMUN, la institución destacó el espíritu de concordia de los participantes en un ejercicio de propuestas que trascienden los intereses propios.



Foto: Especial

La diputada priista Karla Ayala Villalobos llamó a ejercer el voto asumiendo que la decisión del futuro colectivo.